

EXTREMADURA, JUDERIA DE HERVAS Y GRANADILLA



Descripción

Las localidades de Hervás y Granadilla, situadas en la provincia de Cáceres, en la región de Extremadura, también tienen una importante relación con la historia de las comunidades judías en la península ibérica, particularmente durante la Edad Media, antes de la expulsión de los judíos en 1492.

Hervás:

Hervás es conocida por su bien conservada **Judería**, que es una de las más destacadas de Extremadura. Esta judería medieval es famosa por su entramado de calles estrechas y empedradas, sus casas de arquitectura tradicional y la preservación de su ambiente original. En el siglo XV, Hervás era una de las ciudades más importantes de la región para los judíos, quienes se establecieron en un barrio apartado del resto de la población, donde vivían según sus costumbres y prácticas religiosas. Tras la expulsión de los judíos en 1492, muchos de los habitantes judíos de Hervás se vieron obligados a convertirse al cristianismo, pero algunos continuaron practicando su fe en secreto, como ocurrió en muchas otras partes de la península. En la actualidad, Hervás conserva el recuerdo de su pasado sefardí, y el barrio judío es una de las principales atracciones turísticas de la localidad, con sus calles empedradas, plazas, y restos de lo que fue el antiguo gueto judío.

Granadilla:

Granadilla es otro municipio situado en la provincia de Cáceres que, aunque menos conocido que Hervás, también tiene una relación con la historia sefardí. La **Judería de Granadilla** formaba parte de un asentamiento medieval donde los judíos desempeñaban una función relevante en la vida económica y social del pueblo. Aunque la documentación sobre la comunidad judía en Granadilla es menos extensa que en otras ciudades, se sabe que los judíos de la localidad fueron una parte importante de la comunidad hasta la expulsión en 1492.

Granadilla tiene una historia única, ya que en el siglo XX fue abandonada y, más tarde, se convirtió en un importante lugar de interés arqueológico y turístico. El patrimonio judío de Granadilla está más disperso y no se conserva con tanto detalle como en Hervás, pero es una de las localidades que, por su situación y estructura medieval, sigue siendo un vestigio de la rica presencia judía en la región.



Itinerario

Día 1 - MADRID -MONTEHERMOSO-HERVAS-VEGAS DE CORIA (276 KM)

Salida de **Madrid** a la hora indicada hacia Montehermoso donde visitaremos un taller de monteras, el típico gorro de la localidad con el espejo famoso en el mundo entero, también nos hablarán de su famosa tradición de los negritos de San Blas, incluso podremos practicar el paloteo; después nos vamos a **Hervás** que conserva una de las mejores juderías de España.. Haremos una visita guiada donde no sólo interpretaremos la vida de los judíos en la localidad, con la iglesia de San Martín de aguas vivas en el antiguo castillo, o la famosa calle Rabilero, además de su afamada judería, también veremos algún artesano y nos interesaremos por la gastronomía local. Tras la visita llegamos a nuestro hotel rural con una cuidada gastronomía de la zona.

Día 2 - VEGAS DE CORIA-EL GASCO-HUETRE-CASARES DE HURDES-VEGAS DE CORIA (100 KM)

Desayuno. Hoy nos vamos a lo más profundo de las **Hurdes** comenzando por El Gasco, zona volcánica donde además encontramos uno de los conjuntos urbanos hurdanos que nos permite interpretar la vida en la comarca, visitaremos el centro de interpretación de la vida hurdana. **Almuerzo** en restaurante. Por la tarde, nos acercaremos a **Huetre** pasaremos por sus calles y podremos tener una de las mejores vistas de las sierras Hurdanas, de ahí podremos acercarnos a **Casares de Hurdes** donde haremos la visita al centro de interpretación de la artesanía. Terminamos la jornada visitando una almazara tradicional en Casar de Palomero. Traslado la hotel, **cena** y alojamiento

Día 3 - VEGAS DE CORIA-RIOMALO DE ARRIBA-LAS MESTAS BATUECAS-VEGAS DE CORIA (100 KM)

Desayuno en el hotel. Nos vamos de camino a **Riomalo de Arriba**, el pueblo hurdano mejor conservado, visitaremos sus callejas, tendremos tiempo para perdernos por sus rincones. En las **Mestas** tendremos la oportunidad de conocer al Tío Pichín, famoso en la zona por su apicultura tradicional, productor de productos apícolas, provee de miel a la misma casa real. La visita es tematizada en torno al mundo de la miel y sus derivados. **Almuerzo** en restaurante. Por la tarde, daremos un agradable paseo por el **río Batuecas para acercarnos al monasterio de la Batuecas**, que aun no siendo visitable es un agradable entorno donde estaremos en contacto con la naturaleza un par de horas. Traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

Día 4 - VEGAS DE CORIA-GRANADILLA-VILLA ROMANA DE CAPARRA-MADRID. (45 KM)

Desayuno. **Granadilla**, su castillo y el despoblado nos esperan siendo una de las gratas sorpresas del viaje, un pueblo entero rehabilitado y que conserva todo el tipismo de la zona, haremos la visita guiada a la localidad y conoceremos sus historias de leyenda. Acabaremos la jornada en la **Villa romana de Cáparra** donde haremos una visita guiada por el recinto romano y conoceremos el paso de Roma por la comarca. Tras el **almuerzo** iniciamos el regreso a Madrid. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Alojamientos previstos o similares

UNICA	
Hotel	Destino
Hotel Rural Los Angeles	Caceres

Precios desde

UNICA				
Fechas	Origen	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
09-Sep-2025 / 21-Oct-2025	MADRID	350,00 €	490,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Autocar durante todo el circuito
- Alojamiento en hoteles previstos
- Régimen en Pensión Completa
- Guía acompañante durante todo el recorrido
- Seguro básico de viaje.

VISITAS

- Hervás
- Centro de interpretación de la artesanía hurdana
- Centro de interpretación de la vida hurdana
- Taller de monteras de Montehermoso
- Almazara tradicional
- Centro de interpretación miel hurdana
- Granadilla
- Ciudad romana Cáparra
- Contacto con artesanos

No incluye

- Propinas, extras en hotel (minibar, llamadas telefónicas...)
- Bebidas
- Tasas turísticas de pago en destino
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "el precio incluye"

Condiciones

NOTA IMPORTANTE:

- El orden de las visitas puede ser modificado en destino por motivos operativos y sin que esto afecte a su contenido. Las visitas a determinados lugares: parques, montes o lugares de interés al aire libre, quedan siempre sujetas a las condiciones meteorológicas en el momento de realizarse.
- Las excursiones opcionales pueden estar sujetas a un mínimo de participantes..

KILOMETROS TOTALES: 245 KM

OPERADO POR: BENTRAVEL

Camino Senior

